

Cuba acogerá primer Festival de Cine de Nueva Zelanda



La Habana, 29 may (RHC) Las salas del Multicine Infanta, en La Habana, exhibirán una decena de largometrajes y ocho cortos neozelandeses durante el primer festival dedicado al séptimo arte del país austral.

Refiere la información de la agencia Prensa Latina (PL) que entre el 31 de mayo y el 4 de junio, se podrán apreciar las producciones que acercarán al público a la realidad social y cultural actual de Nueva Zelanda.

Con la anuencia del Instituto Cubano del Arte e Industria Cinematográficos (Icaic), se proyectarán entre otros los títulos Mahana, The Dead Lands, The Dark Horse, Born to Dance, Hip Hop-eration, Boy, Whale Rider, The Ground We Won y White Lies.

El evento contempla, además, dos charlas los días 2 y 3 de junio, gracias a las cuales los espectadores tendrán la oportunidad de intercambiar ideas con los realizadores del filme The Ground We Won (El terreno ganado), Christopher Pryor y Miriam Smith; y con Dana Rotberg, directora de la cinta White Lies (Mentiras blancas), respectivamente.

Otros países como Argentina, Brasil, Chile, Colombia, Paraguay y México se han unido por primera vez en la organización del denominado Festival de Cine de Nueva Zelanda en América Latina, el cual se

extenderá entre los meses de mayo y septiembre de este año.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/cultura/131080-cuba-acogera-primer-festival-de-cine-de-nueva-zelanda>



Radio Habana Cuba